

4 運動着に関する意見

《改定に賛成または賛成に近い意見》

- ・毎日洗濯するので生地はしっかりしていた方がよい。洗濯してくたびれた様にならないものであればよい。
- ・冬に暖かく、夏に涼しいものが希望。早く乾くものを希望
- ・半袖上衣が汚れると落ちにくい
- ・洗いかえの為、もっと良心的な価格にして欲しい。
- ・制服にしてもジャージにしても、お金がかかりすぎ
- ・コスパが悪いです。子どもの多い家庭には、負担が(金銭面)が大きいです。毎日着て、洗濯などで黒ずみなども気になります。コスパが良いといいです。
- ・半袖、もっと汚れが落ちやすく、毛玉が出来にくい生地が希望
- ・汚れが目立たない、もしくは落ちやすい素材
- ・価格を削減できるのなら是非お願いしたいです。
- ・価格だけ安くなったらとてもうれしい
- ・機能性が良く、丈夫であり安価な運動着が良い
- ・現在よりもコスト削減ができて、機能性に優れているのであれば変える事に賛成
- ・襟口がもう少し広いと着脱しやすくなる
- ・半袖体操着の素材、デザインについて見直してほしい
- ・もう少し価格を安くして欲しい。着心地は良いが汚れが目立つ。もう少し目立たない色、半袖シャツの素材をサラサラなものに。乾きにくい。汚れが吸着しやすい
- ・急成長する時期なので、価格が安い方が買い換えやすい。白の長袖は使いやすいので、今後もあると良い
- ・白の長袖の下にヒートテックのようなインナーを着用できるようにしてほしい
- ・見直しをして、価格が安くなればいいのですが、現状でもお下がりをもらったりとかがあるので、一斉に変更というのは家計にも響いてきます。
- ・半袖の生地が厚手だと思う。プラシャツのように薄手だと良いと思います。
- ・価格が下がることは良いことだが、兄弟にもお下がりを着用させようと思う場合、また購入になり、あまり嬉しくない。半袖のみを改定ならよい。
- ・価格が高すぎる。
- ・デザイン、色のサンプルをホームページなどで公開し、生徒・保護者の意見をよくきいてから決定してほしい。宿泊学習の時は、何年後でも旧体操服着用可にしてほしい。
- ・現在の運動着で価格を下げたい
- ・水色だと土汚れ等、なかなか落ちにくいので濃い目の色のがよい
- ・機能的で価格が少しでも安くなるならば、新しいデザインの運動着が良い。子どもたちも機能的なものならば喜ぶ。
- ・金額を下げたい
- ・今まで同様、男女学年別なく全て同じデザインの方が経済的な負担は減ると思います。
- ・値段が高すぎると思います。
- ・汚れが落ちやすく、汚れが目立たないものを希望
- ・価格を今より下げてほしい。高すぎる。新しい物になるにしてもデザイン(見た目)はきちんとしたものにしてほしい(価格にこだわりすぎると変なものにならないように)
- ・値段が高い。汚れが目立つ。
- ・新運動着の価格が安くなるのはとても嬉しいです。
- ・デザイン、配色、ズボンの形が田舎くさい
- ・運動着の素材や価格などの見直しはしていただいた方がよいと思います。時代の変化とともに変わってゆく事は必要だと感じます。
- ・機能性が良くなり、価格が現在よりも上がることがなければ、見直しをしても良い。
- ・価格は安くなればそれだけで嬉しいです。どんどん時代と共に、低価格でも機能性の良いものが出ていると思うので良い方向に変えていくことは良い事だと思う
- ・もちろん安いに越したことはない
- ・長袖上衣の襟口が広いと着脱しやすいと思います。
- ・確かに現行価格をみると高いと感じます
- ・汚れが目立たない色が良いです
- ・安価で速乾性な生地
- ・運動着は何着も必要になると思うので、なるべく低価格が望ましい。
- ・価格が見直され、かつ耐久性に優れていると良い
- ・低価格でデザインの良い物をお願いします。
- ・白半袖は毛玉がつきやすく、泥はねすると落ちにくい、長田小みたく汚れが目立ちにくく、汚れが落ちやすいもののがいいです。
- ・価格が高く、価格のわりにはよく切れる
- ・具体的な目標の内容について、ぜひ達成して頂けたらと思います。
- ・価格が高いわりにすぐに穴が空く。価格が高いのでなかなか買い足したくても出来ない。
- ・価格が高すぎ

- ・安ければ良い
- ・毎日着ることを考えるとデザインよりも実用性のある安価な物を希望します。
- ・値段が安くて、軽量、耐久性、速乾性、防寒に優れているのであれば運動着の改定をした方が良いと思います
- ・価格は少しでも安い方が助かりますが、安くなることで運動着の着心地や耐久性が劣らないでほしいです。また新しい運動着のデザインや色は奇抜でないものであることを願います。新しい制服のポロシャツの色にとっても驚いたので、決定する前にこのデザインはどうなのか。保護者や子どもたちの意見を聞いて欲しいと思います。子どもたちが毎日着る物なので良い運動着になるといいです。
- ・成長する為、きつくなって、また買うことを考えると、現行運動着は高いと思います。入学時、2着ずつそろえると5万円です。ブランドなどはこだわらず、安い方が良いと思います。綿素材で着心地が良い物が良いと思います。
- ・何着も必要になってくるので、求めやすい価格で、デザインも親の代から同じ物なので新しいデザインであってほしい。

・価格

《改定に反対または反対に近い意見》

- ・制服も変更するので、体操着はすぐにではなくても良い
- ・洗濯しやすいのと、兄弟で使い回す予定で購入しているので、この時期の見直しはやめてもらいたい。3年後以降で見直しをしてもらいたい。
- ・今の運動着の悪いところがない。変える必要はない。
- ・見直しをして、変更されてしまうと他の兄弟が着ることができない。今のままでいいと思う。
- ・兄弟がいる家庭は、お下がりであることが出来るので、このまま変えないでほしい。
- ・現在の運動着で不都合は無いと思われます。

・値段は高いと思いますが、他の中学校に比べて見た目は悪くないと思います。3年間使用してもまだ使えます。下の子にまわして使用したいので、変わってしまっただけで着れなくなるのは非常に困ります。生地を変えるなどの変更を希望

- ・今更、運動着をかえても仕方ない
- ・家の運動着の悪い所がない。変える必要はない。
- ・今回、制服の変更があり、上の子のお下がりが着れないうえ、運動着まで変更になると出費が多くなる。そのような家庭は他にもたくさんあると思います。変えるならもっと後の年にしてほしい
- ・兄弟などでお下がりなどが出来ないとはりツライです。新しくなると、それが出来ないから今のままで
- ・現在の運動着のままで中村中らしさがあると思ってよいと思います。耐久性もよく、変わってしまうのは残念な気がします。制服のこともあり、さみしく思います。
- ・デザインなど見てみないと何も言えません。制服も改定するにあたり、上の子のお下がりを使えないなど、金額的に厳しいです。ジャージまで同時期に変わるの、いかなるものでしょうか？
- 3年間使っていていいといっても難しい年頃なので無理だと思います。中村中らしさって何？なぜ、そんなに全部改定したいのかよく分かりません。
- ・経済的に変更は必要ないと考えます。
- ・変えないでほしい
- ・今のままにして下さい
- ・すでに買っている場合は、どうするのでしょうか。困ります。

《賛成・反対その他意見》

- ・価格が下がることは良いことだが、4年後は着用できなくなると、お下がりを着せようと思っていた兄弟がいる場合、それは残念な点
- ・今の体操着でよいと思うのですが、もう少し安くないかと感じています。奇抜な色やデザインは避けて頂きたい。夏のポロシャツの色がとんでもない驚いたので。子どもたちが毎日着るものなので、変更前に子どもたちや保護者にもう一度アンケート等意見を聞いてみんなが納得する物になればと思います。
- ・全く分かりません
- ・コスト削減は家計には嬉しいですが、姉妹兄弟のいる家庭では着回すこともあると思うので現行のままで良い気がします。
- ・見直しで価格が安くなればよいのですが、現状お下がりももらったりとかも出来ますので、一斉に変更となると、家計的には厳しいです。制服も変わり、お下がりが出来なくなった事もあり、ダブルと変更は避けたいです。
- ・お下がりが使える方が良く思うので、自由で良いと思う
- ・価格だけの問題で見直すべきではなく、実際に着る子どもにとって良い機能、着たいと思うデザインにするべき
- ・価格が下がるのは嬉しいがすでに兄弟で中学生がいた場合、お下がりを着せようと思っているのに新たに購入することになる→値下げが無意味になる→白半袖、白長袖は新たに購入する機会が多いので、そちらのみを変更でよいと思う。制服はデザインが古かったので変更は良いと思うが、ジャージはデザインを古くさいと感じない。
- ・兄弟でお下がりが着られないのは困るので、男女同じデザインだと良いです。値段が高いと聞くので安くなるなら良いと思います。
- ・運動着を替える事が決まっているのにアンケートはおかしい
- ・まだ買ってないので、どうなのか分かりません。